

USER ACCEPTANCE OF FINANCING READINESS APPLICATION FOR START UP'S VALUATION: EXAMINING UTAUT-2 MODEL

Oleh: Denies Priantinah, Ratna Candra Sari, Abdullah Taman, RR Indah Mustikawati, Arin Pranesti

ABSTRAK

Startup merupakan pendorong ekonomi negara bahkan di tengah pandemi pertumbuhan *startup* mencapai 11%. Tumbuh dan berkembangnya industri inovatif menciptakan lapangan kerja, memperkuat ekonomi lokal, meningkatkan penerimaan pajak, menghasilkan devisa dari ekspor, dan mendorong penggunaan produk lokal. Perusahaan inovatif sering menghadapi tantangan dalam memperoleh dana eksternal diantaranya karena tidak '*financing-ready*'. Penelitian ini bertujuan untuk membangun aplikasi *financing readiness* dan menguji *user acceptance* dari aplikasi *financing readiness*. Dimensi *financing readiness* terdiri dari pasar dan industri, model bisnis dan operasi, struktur organisasi, kinerja masa lalu, strategi pertumbuhan dan kinerja keuangan proyeksian, kebutuhan modal, struktur tata kelola, dan dampak bisnis.

Pengembangan aplikasi *financing readiness* dilanjutkan dengan melakukan uji penerimaan terhadap pengguna aplikasi *financing readiness* dengan menggunakan model UTAUT-2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *behavioral intention* pengguna memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap *actual use* pada *financing readiness application*. Sedangkan pada variabel *performance expectancy* dan *social influence* memiliki pengaruh negatif tidak signifikan pada *behavioral intention* pengguna. Pada variabel *effort expectancy*, *facilitating condition*, *hedonic motivation*, *price value*, dan *habit* memiliki pengaruh positif tidak signifikan pada *behavioral intention* pengguna aplikasi. Selain itu, penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan variabel *gender*, *age*, dan *experience* tidak dapat memoderasi variabel-variabel yang digunakan. Pengembangan *financing readiness application* perlu perbaikan dalam fitur dalam *historical balancing* sehingga melalui perbaikan diharapkan dapat meningkatkan efektivitas aplikasi dalam menilai kesiapan pendanaan pengguna.

Kata Kunci: *Financing Readiness, Instrumen, Pendanaan, Start-up*